

Sophia Larrabee  
17 Januar 2016  
Mein Tagesablauf im Center

Liebe Katrina,

ich habe gerade mit meinem zweiten Semester in Salzburg angefangen. Wir hatten drei Wochen Weihnachtsferien und jetzt müssen wir wieder in die Schule gehen. Aber es ist nicht so schlimm. Ein normaler Tag im Center beginnt ungefähr um halb acht. Ich stehe auf und frühstücke bevor mein Deutschunterricht beginnt. Danach habe ich meine Kunstgeschichte Klasse, die immer sehr interessant ist. Dann gibt es in der AG Mittagessen. Das gefällt mir besonders gut! Es schmeckt immer sehr lecker und ich habe immer genug zu essen.

Anschließend haben wir eine kleine Pause, die ich mag weil ich immer Tee mit meinen Freunden trinke. Danach habe ich meine Theologie Klasse. Das ist nicht meine Lieblingsklasse weil ich da ganz hinten sitzen muss, und ich mag es lieber vorne zu sein. Aber es passt schon. Nachher habe ich schon wieder eine Pause, und ich mache meine Hausaufgaben bis zum Abendessen. Zum Abendessen kriegen wir immer eine Suppe und dann Salat und Käse und etwas zum Nachtisch. Ich liebe es wenn wir Eis haben, besonders wenn es Haselnusseis ist! Das Essen schmeckt hier immer sehr gut.

Ich hoffe, dass es dir gut geht. Ich freue mich schon drauf, mit dir bald wieder zu reden.

Alles Liebe,

Sophia